

Infos brèves de la séance du comité

Le président, Peter Iseli, salua à la séance du comité du 24.05.2014 également les trois candidats à la succession du caissier Gottfried Zaugg : Heidi Spitzli, Peter Schuler et Markus Durrer.

Le procès-verbal du 14.04.2014, rédigé par Monika Wenger, a été approuvé à l'unanimité.

P. Iseli rappela les émissions de télévision avec des informations importantes sur l'élevage de lapins. Ces émissions seront consultables prochainement sur notre site internet.

Le comité a pu prendre connaissance du rapport annuel de Feu Suisse et du rapport de gestion du club du Chinchilla et Rex.

Selon les informations du président, l'acceptation de la convention entre Petits animaux Suisse, les divisions et l'organisateur, stipule que le parc d'exposition des lapins ne sera pas mis gratuitement à disposition.

Le chef des finances, G. Zaugg, informa qu'il a envoyé une invitation à l'assemblée des délégués à Martigny aux membres d'honneur. 17 personnes ont confirmé leur participation et 3 se sont excusées.

Les contributions financières aux clubs de race pour un montant de Fr. 100'000.- ont été versées en grande partie. La demande de versement des cotisations annuelles est en cours.

M. Wenger informa sur la publicité sur la vitre arrière des véhicules. Il y a deux variantes à disposition : une avec inscription, étiquette (Fr. 35.-) ou avec autocollant (Fr. 60.-).

L'application sur la vitre doit être effectuée par le propriétaire.

Markus Vogel orienta sur l'état de la révision du standard. La séance avec deux délégués de chaque race « Tachetée » a porté ses fruits. Une réunion avec les représentants des grandes races est prévue début juillet. La fin de la révision approche lentement.

La commission technique s'occupe actuellement de la disqualification avec tatouage.

M. Vogel donnera de plus amples informations à ce sujet lors de l'assemblée des délégués à Martigny.

Le comité d'organisation de l'exposition des lapins mâles 2015 à Sempach a encore quelques détails à éclaircir.

Les recherches d'Astrid Spiri ont mis en évidence une fois encore que des sections annoncent des retraits de membre sans les avoir consultés.

P. Iseli et M. Vogel représenteront Lapins de race Suisse le 22.06.2014 à l'assemblée générale du ZDRK à Templin en Allemagne.

Joseph Rey-Bellet donna le rapport sur la séance de la commission de la santé et la protection des animaux du 21.05.2014 où il a été discuté essentiellement de l'ordonnance sur la protection des animaux lors d'élevages. Lapins de race Suisse a déjà fait le nécessaire dans le cadre de la révision du standard en prenant en considération les « surtypes », les élevages extrêmes et les élevages avec souffrances.

L'office fédéral pour la sécurité alimentaire et les affaires vétérinaires (OSAV) n'a pas encore donné sa réponse au sujet des cages d'expositions.

Heidi Spitzli, Peter Schuler et Markus Durrer se sont présentés et donné les raisons de leur candidature.

Les derniers détails au sujet de l'organisation de l'assemblée des délégués 2014 ont été discutés et les tâches ont été distribuées.

Le règlement de l'exposition des lapins mâles 15 sera consultable sur le site internet. Mention sera faite prochainement dans le supplément de la Tierwelt. Un exemplaire peut être obtenu par courrier postal sur demande.

Le comité de Lapins de race Suisse accepte à l'unanimité la demande pour la réalisation du standard 15 à Petits animaux Suisse.

Le président, P. Iseli, s'entretiendra avec Groupe de couture Suisse pour le soutien financier et la répartition des subventions.

Le flyer de la journée d'automne sera présenté à l'assemblée des délégués.

Le comité de Lapins se présentera à l'exposition de lapins mâles 2015 dans une tenue nouvelle (chemise ou blouse et veste).

Emil Stöckli

